



Communiqué de presse

Nantes, le 9 Février 2023

Un nouvel essor pour Cotrolia en 2023

Leader de la rénovation électronique automobile en France, la société Cotrolia opère un tournant dans sa stratégie avec l'embauche d'un Directeur Commercial : Samuel TSCHANNEN. Avec cette intégration, Cotrolia passe à la vitesse supérieure et projette d'accélérer son développement en misant sur l'essor de l'économie circulaire.



Depuis 15 ans Cotrolia est le partenaire de référence des réparateurs automobile pour les pièces électroniques embarquées. Aujourd'hui, la gamme d'intervention s'étend à près de 3000 références et couvre 45 marques sur des équipements comme des calculateurs, directions assistées, compteurs, autoradios, ABS, boîtiers habitacles, systèmes de navigation... Acteur majeur de l'économie circulaire, Cotrolia propose à ses clients une alternative responsable à l'achat d'une pièce neuve. *"En plus d'être une solution durable, nous permettons à nos clients de bénéficier d'un boîtier 3 à 4 fois moins cher qu'un boîtier neuf, avec une qualité identique grâce à notre système de maintenance préventive et notre garantie de 2 ans"* explique Jean-Charles TROCHON, co-fondateur de Cotrolia.

En 2022, Cotrolia a connu une forte croissance d'activité, lui permettant d'embaucher 14 techniciens. Une croissance expliquée, d'une part par l'engouement des garages pour les pièces rénovées, mais aussi par l'investissement massif de la société dans la R&D et dans l'industrialisation de l'appareil productif. *"Notre objectif est de répondre à tous les besoins de nos clients en matière de pièces électroniques, y compris sur les véhicules récents et les véhicules électriques. Pour cela, nous avons su développer des bancs de tests qui nous donnent une avance technologique primordiale pour nos clients. Notre démarche environnementale a été récompensée par le label Greentech Innovation, en 2022, octroyée par le ministère de la transition écologique, une vraie marque de reconnaissance !"* précise Jean-Charles.

Pour 2023, Cotrolia passe à la vitesse supérieure et donne un nouvel élan à son développement grâce à l'embauche de Samuel TSCHANNEN au poste de Directeur Commercial. Cotrolia pourra s'appuyer sur sa connaissance du marché avec 17 ans d'expérience dans l'Aftermarket pour concevoir et mettre en œuvre une stratégie commerciale ambitieuse et ainsi saisir toutes les opportunités de croissance. La mission consistera notamment à faire connaître les produits de rénovation électronique, renforcer les synergies avec les partenaires, positionner l'expérience client au cœur de l'offre de service et accélérer la digitalisation.



Samuel TSCHANNEN : “Je suis très enthousiaste de rejoindre l'aventure Cotrolia et fier de faire équipe avec deux entrepreneurs ambitieux, Vincent NICOT et Jean-Charles TROCHON, reconnus dans tout l'écosystème automobile. Je saurai m'appuyer sur ce qui fait la force de la société : une équipe passionnée et engagée dans l'accompagnement de nos clients réparateurs. Ensemble, nous nous engageons à promouvoir la transition écologique au sein de l'après-vente automobile. Cette mission au cœur du projet d'entreprise, nous souhaitons la mener avec tous nos clients, partenaires et l'ensemble des acteurs de l'Aftermarket.”

Dans le cadre de ce changement de Direction Commerciale, Benoît COURTEILLE, qui occupait jusqu'ici ces missions, est nommé Directeur de la filiale REPTURN du Groupe.

À PROPOS DE COTROLIA :

Cotrolia est le leader de la maintenance et réparation électronique embarquée dans l'automobile et le poids lourds. Notre activité en croissance, bénéficie de la gamme la plus large du marché avec 3000 références. Nous assurons la rénovation de 33 000 pièces par an pour plus de 11 000 réparateurs professionnels sur l'ensemble du territoire national. L'expertise technologique de Cotrolia est le fruit d'investissements massifs dans l'innovation via le laboratoire R&D interne maîtrisant le “reverse engineering” et la conception de bancs de tests électroniques. Notre mission : “réparer pour ne pas jeter”. Changer une pièce électronique coûte cher et nous permettons à nos clients, de réduire leur coût de 70% en moyenne sans rien concéder sur la qualité et en limitant leur impact écologique.

Nos références :

- ➔ Certification Qualité ISO 9001 version 2015
- ➔ Label Greentech Innovation 2022
- ➔ Membre de l'association « France Auto Reman » regroupant les principaux acteurs du remanufacturing français de l'Automobile et du Poids lourds
- ➔ Membre de la 4^{ème} promotion de l'Accélérateur Automobile de la BPI
- ➔ Membre de la communauté du Coq Vert rassemblant des dirigeants et entrepreneurs engagés dans la transition écologique et énergétique